

北小だより

夏休みを気持ちよく迎えよう

学校教育目標

自ら学び 豊かな心をもち たくましく生きる児童の育成
学校生活キーワード
「あいさつ 目標をもつ」



夏休みを前に学校では、学習のまとめをしっかりと行い、気持ちよく休みを迎えることができるよう取り組んでいきたいと思います。また、気温・湿度共にぐんぐん上がり、暑さのピークを迎える時期になります。子どもたちの汗対策・熱中症対策をはじめ、健康管理には十分気を付けていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

東中学校区合同引渡し訓練

[6月3日(月)]

災害発生時において児童の保護者への確実な引き渡しができるように、地震を想定した児童の避難訓練を行い、その後引き渡しを行いました。



引き取り者を確認している様子

4年生校外学習（阿見浄水場）

[6月12日(水)]

「阿見浄水場」を訪れました。校外学習を通して「水を大切にしよう。」という気持ちが高まりました。



浄水実験を観察している様子

6年生校外学習（航空業界学習）

[6月24日(月)]

6年生が「航空業界学習」で成田空港見学とフライト体験に参加しました。児童は楽しみながら航空業界について知ることができました。



空港ロビーでの記念写真

北小タイム「プール開き集会」

[6月4日(火)北小タイム]

水泳学習を前に「プール開き集会」を行いました。各学年代表児童のめあての発表では、意欲的な発言が多くありました。



代表児童がめあてを発表している様子

幼小連携「ジャガイモ掘り」

[6月6日(木)9:30～]

ゆたか幼稚園にお邪魔して園児とともに「ジャガイモ掘り」を行いました。楽しみながらたくさんジャガイモを掘ることができました。



楽しそうにジャガイモを掘っている様子

第1回学校保健委員会

[6月14日(金)15:30～]

学校医、学校歯科医を講師に「児童の姿勢について学校や、家庭でどのような点に気を付けると良いか」について協議を行いました。

1～3年「トランポリン出張講座」

[6月21日(金)2～3校時]

市のスポーツ振興課の協力により、トランポリン出張講座を行いました。児童は大変楽しそうに活動することができました。



3年生がトランポリンの体験をしている様子

[6月14日(金)18:00～]

夏休みの行事、9月の奉仕作業、10月の運動会等について話しました。今年度にできること、取り組むことを確認しました。

全学年「水泳学習」

水泳学習が始まりました。みんなとても楽しそうに水に触れ、楽しく安全に活動することができました。



4, 5, 6年水泳学習の様子

食指導1年生

[6月28日(金)4校時]

栄養教諭の先生を招いて、食指導を行いました。上手に箸を使うと食事がより楽しくなることを活動を通して感じることができました。



箸の持ち方を確認している様子

お知らせ

夏休み前のPTA授業参観を7月8日(月)に行います。PTA研修委員会主催の救急救命講習や学級懇談会もあります。当日のご参加をお待ちしております。